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Inizio ore 11:12 

 

Relatore: Alessandro Cardini 

 

Il 29 aprile riunione dei direttori. Picozza sostituito da Cataliotti come nuovo rappresentante MIMIT. 

Dal MUR si è parlato del preruolo, posizioni che sostituiscono gli AdR. Situazione complicata per via delle 
diverse richieste da parte delle Università e degli Enti di Ricerca. L’università chiede una tipologia equivalente 
al lavoro dipendente. Noi abbiamo già l’Art.36. Le contrattazioni sono in corso, nessuna novità al momento. 

L’Università farà il contatto subordinato e gli EPR invece un parasubordinato. 

Possibilità di bandire borse post-laurea da parte dell’Università, ma noi non possiamo bandire queste borse 
perché prevedono IRPEF. L’Infn sta cercando di capire come modificare il regolamento delle borse entro fine 
mese. 

Il presidente ha parlato del fondo ordinario degli enti di ricerca, arriverà quota premiale che si aggiunge al 
budget ordinario. 

Nuove nomine di vari enti come INRIM, INGV, CNR e CoPER (per quest’ultimo, Antonio Zoccoli prorogato fino 
a fine anno). 

Sempre dal Presidente, argomento importante relativo alla sicurezza della ricerca, sicurezza intesa come 
tutela degli accordi, brevetti e scambi di informazioni, attenzione ai server situati ad esempio in Paesi a basso 
costo che però comportano il rischio che i nostri dati vengano presi e usati da altri che si appropriano dei 
nostri risultati. 

CONCORSI Ricercatore: nominate le due commissioni: Scritti il 5 giugno per 550 sperimentali. 

Si userà il tablet e si potrà scrivere formula. No carta, no dispositivi connessi alla rete. 

Le domande saranno sia aperte che a risposta multipla. Durata di 3-4 ore. Si potrà scrivere anche in inglese. 

I candidati hanno ricevuto una lettera, al momento solo i teorici, gli sperimentali no. 

 

Il PTA è stato inviato al Ministero. Il 7 e 8 luglio si terrà il prossimo PT a Perugia dal tema “Oltre le frontiere”. 

Relativamente alle semplificazioni: dal primo giugno partiranno le missioni digitali. 



Il corso per il personale amministrativo sarà il 27 e 28 maggio. 

A giugno ci sarà una riunione tra Pubbliche Amministrazioni per parlare di semplificazioni nella PA. 

Si svilupperà un tool informatico semplice per gestire le gare in AC – lo scambio di mail attuale non risulta 
molto efficiente. Sarà basato su sharepoint. 

 

Sblocco su Amazon: affidamento diretto per 140K in fase di redazione, dal primo giugno si dovrebbe poter 
partire. Circa 5k per ogni struttura. 

 

BILANCIO 

Presentazione da Telesca 

L’avanzo libero è in rapidissima diminuzione. Da 50Me di due anni fa a 10Me di quest’anno. La causa è 
l’aumento dei costi del personale, ma questa diminuzione dev’essere arginata perché non possiamo andare 
in rosso. 

Ad ottobre (dal 15 al 17), a Bologna CVI  

Stiamo passando dal regime Finanziario al Regime economico/patrimoniale. Necessario censire il nostro 
patrimonio. 

2 bandi PON per il Sud che scadono a fine maggio: 307 centri nazionali e 310 infrastruttura di ricerca. Il 25% 
come costi del personale che non andranno rendicontati. 

Questo permetterà di continuare almeno 4 progetti, anche attraverso accorpamenti. 

In merito ai bandi CNR, INFN e altri Enti - intervento da parte di Bruno Golosio. Il Direttore dice che questa 
informazione non è stata discussa al Direttivo. Interviene anche Alberto Masoni in merito ad accorpamenti. 

Francesca Dordei chiede quanti anni sarebbero coperti, Cardini risponde sino al 2029. 

Rapporti internazionali: firmati accordi, visite ad ambasciatrice canadese, visita in India da parte di Tajani, 
Bernini, Antonio Zoccoli e ampia delegazione. Ci sono 45 mln di studenti universitari in India! 

A fine giugno simposio sulla Strategy a Venezia, probabilmente ci sarà Bonivento, il Direttore non potrà essere 
presente per un impegno improrogabile nelle stesse date. 

Centro Nazionale 

Rendicontate il 50% delle spese sostenute 

AI factory assegnata all’Italia 

Divulgazione 

Ci sono stati diversi Festival: a Roma, a Foligno, a maggio a Osaka, a Giugno Osaka per ET, Salone del Libro a 
Torino. 

Daniele Pedrini sul PNRR: necessario chiudere con gli acquisti e poi rendicontare.  

Punti di attenzione: in particolare sollecitare i RUP a taggare i documenti per il salvataggio della 
documentazione nel repository. Il Direttore predisporrà una riunione. 

Sicurezza nella ricerca 

Esiste una bozza di regolamento che al momento non abbiamo. 



L’accesso a certi tipi di laboratori non deve essere per tutti.  

 

Rendiconto Generale 2024 

Mostrata slide sulla contabilità, con Risconti passivi, Residui attivi e passivi e Personale impegnato. 

 

Altro 

C’è un ricorso per Dirigente Tecnologo in relazione a due bandi - il TAR ha rimandato indietro il ricorso perché 
non di competenza e l’ha rigirato al Giudice di Velletri. 

Nadia Pastrone ha presentato la VQR 2020-2024, un sommario di tutto ciò che è stato fatto. 

Paolo Valente ha raccontato del suo esperimento Padme – Matteo Cadeddu spiega qualche particolare in 
merito a questo esperimento e informa in merito alle particelle che si cominciano a vedere. 

 

Presentazione di Adriani sulle presentazioni Sindacali. 

Si è parlato di nuovi contratti/passaggio di fascia e varie. 

Si è parlato inoltre degli avanzi della polizza sanitaria del 2024. 

A metà aprile Elezioni delle RSU, discutere con i Rsu per nominare RLS al loro interno. 

Arba informa che devono votare, si stanno già muovendo. 

 

In relazione alle Performance del personale TA mancano le comunicazioni di sole 4 strutture mentre dei 
direttori, ancora nessuno ha inviato l’autovalutazione.  Importante mandarle a Giorgia Bernabucci via mail. 

Slide su suggerimenti sulle procedure PNRR rivolta ai Direttori che devono stare in Cabina di regia. A volte 
mancano i documenti di trasporto e i documenti non sono in sequenza logica/temporale. 

Ogni direttore deve fare una riunione con RUP/Amm. per verificare il filo logico nelle procedure. 

 

Consiglio Direttivo 

È stato dato il benvenuto al nuovo rappresentante MIMIT, Cataliotti. 

In relazione al PNRR, nota su congedi, Preruolo, approvazione verbali, comunicazioni Presidente. 

Si è parlato ancora del Preruolo: negli enti si potrebbe chiamare Incarico di Ricerca anche se per noi è un 
problema perché usiamo già questa dicitura. 

 

Alcune delibere di interesse di Cagliari: 

Verifica della regolarità dell’attività prestata da ricercatori e tecnologi (Cadeddu Matteo, Lissia, Razeti tutti 
regolari). 

Mostrata slide per i prossimi consigli di sezione. Incontro per i preventivi spostato al 10 giugno. 

Intervento SANDRO CADEDDU per il Report di Attività di Elettronica. 



Premette che l’attività è sempre stata una ricerca basata su ricerca e sviluppo. 

Progettazione di circuiti integrati, sviluppati circuiti interamente o in collaborazione con altri enti. Persone 
qualificate inserite all’interno delle collaborazioni e dei gruppi. Questo ha portato la nostra sezione ad una 
posizione di rilevanza nazionale e internazionale. 

Progetti di competenza o in collaborazione: Alice Muon Arm – Alice ITS2 e ITS3 – DarkSide – EEE ed ETIC – 
LHCb – NA60+ - OCRA – OPTIME/AIDA innova – TIMESPOT/IGNITE 

Mostrata Slide specifica su IGNITE (Adriano Lai) che racconta il progetto, finanziato con 2,5 me in 4 anni (ad 
oggi siamo al terzo anno). Mostrata slide con circuiti integrati realizzati. Studi sul Power. 

Slide su TIMESPOT il progetto è terminato ma si continuano a fare delle misure di timing interessanti su sensori 
irraggiati. 

Slide ITS3 mostrate schede sviluppate nel laboratorio di Cagliari. 

Slide NA60+ realizzato mock-up del sensore a pixel per lo studio del cooling. 

EEE/OCRA mostrata slide sulla progettazione e realizzazione di un generatore 1PPS basato su orologio 
atomico, etc. 

Recentemente è stata acqistata la Probe station 200mm installata nella Camera Pulita, una Wide bnder e una 
Die Bonder. 

Pik & Place per assemblaggio PCB. 

Ultimamente stiamo provando ad attivare il canale di produzione di schede elettroniche PCP a catalogo RS. 

Il nostro modo di lavorare ci garantisce massimi risultati anche perché è un servizio collaborativo, che 
usufruisce della collaborazione di personale formato o comunque, in grado di apprendere molto velocemente 
le competenze richieste per portare avanti questo tipo di sviluppo tecnologico. 

 

CARLO PUGGIONI in merito alla gestione dello schermo da remoto. 

Abbiamo un Software Yodeck che consente di gestire gratuitamente uno schermo da remoto. 

Punti da discutere è la gestione delle informazioni da mostrae, definire come richiedere un aggiornamento 
dei contenuti a chi se ne occupa. 

Mostra slide con alcune proposte di schermate: Attività dei gruppi, Attività presso il CERN, Esperimenti in 
Sardegna fuori sede come ET/ ARIA, Conferenze di interesse locale, Informazioni per i Dipendenti, Foto. 

Il direttore propone ai coordinatori e responsabili di servizio di riunirsi con Carlo per utilizzare al meglio questo 
monitor con le informazioni che girano in maniera rapida. 

Il Target delle informazioni siamo noi dipendenti/associati INFN quindi anche le info che devono girare nel 
monitor devono essere utili per il target. 

 

Si conclude con Round Table dei coordinatori molti dei quali sono assenti.  

Per GRUPPO 1 Cardini informa che Giagu è stato nominato Presidente di Commissione. 

Per GRUPPO 2: Matteo Cadeddu, in tema di elezione si sta muovendo la macchina per l’elezione del 
presidente di commissione. Ci saranno tre nomination quindi si invita a proporre. Definizione delle nuove 
regole.  

Commissione 3: Alessandro de Falco Assente 



Commissione 4: Assente Umberto D’Alesio 

Commissione 5: nessun aggiornamento per Bruno Golosio 

Meccanica: Tuveri riunione per definire un confronto sulle attività inerenti i vari esperimenti. 

Prevenzione e Protezione, Mauro Arba parla dell’inserimento del personale. 

Recentemente chiesto al dipartimento il piano di emergenza da capire come procedere – allarme – 
antincendio. 

Per il Servizio di Amministrazione, Annalisa Cocco invita a ritirare le sim Vodafone per la Sala CED e Squadra 
Emergenze. 

Il Consiglio si conclude alle ore 13:10. 

 

Verbalizzatore: Annalisa Cocco 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


